

**14**

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP

**Ermittlungsverfahren aufgrund von Hinweisen aus dem Jobcenter Bremen**

Wir fragen den Senat:

1. Inwieweit sind seit 2020 Ermittlungsverfahren bei der Staatsanwaltschaft Bremen aufgrund von Hinweisen aus dem Jobcenter Bremen eingeleitet worden? (Bitte nach Jahren aufschlüsseln)
2. Inwiefern waren unter diesen Verfahren solche von organisierten Sozialhilfebetrug?
3. Aufgrund welcher weiterer Delikte sind diese Ermittlungsverfahren eingeleitet worden und mit welchem Ergebnis sind dieser Ermittlungsverfahren jeweils abgeschlossen worden?

Birgit Bergmann, Lencke Wischhusen und Fraktion der FDP